

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711139 - ARVIYAN CAHYO NUGROHO

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	kesadaran tidak diperiksa detail...DD tidak tepat
STATION GASTROINTESTINAL	PF umum dan PF abdomen tidak sistematis...diagnosis banding tidak tepat...prosedur pemasangan NGT nya bagaimana ?....belum disampaikan yaa...perhatikan instruksi dgn baik
STATION HEMATO & INFEKSI	DD kurang 1, yang lain sudah baik, kurang antipiretik
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis baik// ic baik// px fisi penyebutan lup dan senter sebagai media px fisik tidak jelas terdengar// ukk oke// px penunjang tidak lengkap// dx baik// tatalaksana obat topikal oke, tp obat oral cetirizin dosis tidak sesuai BB pasien //
STATION KARDIOVASKULER-1	anamnesis lebih lengkap lagi ya, tidak cuci tangan, dan tidak memeriksa JVP, derajat CHFnya kurang tepat, farmakonya sudah benar 3 kombinasi, namun dosisnya perlu dilihat lagi untuk bisoprolol, kehabisan waktu edukasi blm maksimal. dirujuk atau tdk?
STATION MUSKULOSKELETAL	dx tidak lengkap posisi fraktur, mosok awal2 udah injeksi morfin tho Dik, kepastian operasi itu tidak mesti ya, edukasi yg lengkap ya, pasien ini kenapa, mau kamu apain dll
STATION PSIKIATRI	anamnesis dlengkapin yak.. px.psikiatri dlengkapi, dx oke, edukasi oke
STATION REPRODUKSI	anamnesis kurang lengkap untuk riwayat haid, persalinan dan kehamilan. Px Gyn: persiapan pasien kurang lengkap, kurang lengkap dalam menjelaskan prosedural pemasangan inspekulo dan pemeriksaan inspekulo, edukasi cukup
STATION RESPIRASI	
STATION SISTEM INDERA	Anamnesis: oke. Px. Fisik: Belum cuci tangan dan mempersiapkan alat dan posisi pemeriksaan. pemeriksaan telinga juga kurang lengkap. Diagnosis: oke. Terapi: pemilihan obat sudah tepat, tetapi cara pemberian kurang tepat. Edukasi: kurang lengkap ya edukasinya, beberapa hal penting terkait tatalaksana dan tindak lanjut belum tersampaikan.
STATION SISTEM SARAF	anamnesis kurang terarah,nn.cranialis XII utk pengecapan??cuci tangan pre and post belum dilakukan, kontrol kembali ke puskesmas? bukan dirujuk bila belum membaik?
STATION UROGENITAL	dx baru vesikolithiasis, belum memunculkan cystitis-nya